

LA COMMISSION SCOLAIRE DEVIENT LE CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE L'OR-ET-DES-BOIS

Val-d'Or, le 15 juin 2020 - Conformément aux dispositions de la *Loi modifiant principalement la Loi sur l'instruction publique relativement à l'organisation et à la gouvernance scolaires*, nous franchissons aujourd'hui une étape : la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois devient le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois.

En tant que Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois, vous verrez graduellement apparaître notre nouvelle appellation et notre logo dans nos communications et nos plateformes dans les prochaines semaines.

La transition de commission scolaire à centre de services scolaire se réalisera sans rupture. Les activités scolaires et éducatives dans tous les établissements se poursuivent comme à l'habitude et les coordonnées pour nous joindre demeurent les mêmes. De plus, tous les contrats et obligations de la CSOB seront honorés par le nouveau centre de services scolaire.

À propos du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois

Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

-30-

Source : Nathalie Legault, secrétaire générale
819 825-4220, poste 3011
legault.nathalie@csob.qc.ca